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－１－ 

議 会 運 営 委 員 会 

議 事 日 程 

 

令和４年７月２５日（月曜日） 

                      午後１時３０分開会 

 

事   件 （１）令和４年第２回栄町議会臨時会の付議事件について 

１．町長提出議案等        ３件 

工事請負契約について    １件 

補正予算          ２件 

        （２）会期、議事日程、会議録署名議員の指名について 

        （３）その他、議会運営に関すること   
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出席委員（４名） 

副委員長  大 野   博 君     委  員  大 野 信 正 君     

委  員  早 川 久美子 君     委  員  大 塚 佳 弘 君 

      

欠席委員（２名） 

   委 員 長  野  田 泰 博 君     委  員  髙 萩 初 枝 君 

出席を求めた者 

   議  長  藤 村   勉 君      

欠席 副 議 長  大 野 徹 夫 君 

 

説明のため出席した者    

   総務課長  奥 野 陽 一 君  

 

出席議会事務局 

事務局長  大 熊 正 美 君     書  記  藤 江 直 樹 君 
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午後１時３０分 開会 

◎ 開  会 

○副委員長（大野博君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○副委員長（大野博君） 本日は、令和４年第２回栄町議会臨時会に伴う議会運営委員会で

ございます。 

委員の皆様並びに委員長、副議長今日は欠席です。また町執行部から奥野総務課長のご出席

をいただきまして、誠にありがとうございます。 

ここで、開会に先立ちまして、藤村議長よりご挨拶をいただきたいと思います。藤村議長。 

○議長（藤村 勉君） 出席人数がさみしい、非常にこの天候そのものが暑いですしね 。ま

た、ここに来て新型コロナウイルスが、急激に増えつつあります。みなさん体調に留意してで

すね、臨時議会また９月議会に臨んでいただきたいなと思いますのでどうぞ、よろしくお願い

します。  

◎審  議   

○副委員長（大野博君） ありがとうございました。それでは、早速審議に入ります。 

 今臨時会の招集日は、７月２８日の木曜日、午前１０時です。 

 現在まで確認しております付議事件は、町長提出議案が３件です。その内訳といたしまして、

工事請負契約１件、補正予算２件となっております。 

それではご審議の程、よろしくお願いいたします。 

議事に入ります。議事１令和４年第２回臨時議会の付議事件について、町長提出議案につい

て、奥野総務課長より説明をお願いいたします。奥野総務課長。 

○総務課長（奥野陽一君）それでは、令和４年度第２回栄町議会臨時会への提出予定議案に

つきまして、その概要をご説明いたします。 

まず、町からの提出予定議案ですが、ただ今副委員長からありましたように、工事の請負契

約が１件、令和４年度補正予算が２件で合計３件でございます。 

それでは、議案第１号「栄町立竜角寺台小学校校舎屋上防水改修等工事請負契約について」

所管は、教育総務課です。 

内容は、より良い学習環境の整備を目的とした栄町立竜角寺台小学校校舎の屋上防水改修等

工事を行うため、町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の

規定により、議会の議決を求めるものでございます。 

続きまして、議案第２号「令和４年度栄町一般会計補正予算第３号について」所管は、財政
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課です。 

内容は、既定の歳入歳出予算の総額に、歳入歳出それぞれ３億９,４４１万円を増額するも

のです。 

続きまして、議案第３号「令和４年度栄町下水道事業会計補正予算第１号について」所管は、

下水道課です。 

内容は、規定の予算のうち、資本的収入を2億1,153万９千円増額、資本的支出を2億1,005万

４千円増額するものでございます。 

以上、町からの提出予定議案等の説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○副委員長（大野博君） ありがとうございました。町長提出議案等の説明が終りましたが、

何か質疑等があればお願いいたします。議長藤村勉君 

○議長（藤村 勉君）いいですか。屋上防水工事という形になっていますけども、防火シャッ

ターとかいろいろ書いてあるんだけども割合的にどのくらいの割合になっているんだろうか。

わかんないのか。 

○副委員長（大野博君）総務課長奥野陽一君 

○総務課長（奥野陽一君） すみません、私、今議案しか持っていないので、当日２８日で。 

○議長（藤村 勉君） 解りました。いいです。 

○副委員長（大野博君） その他質疑ございませんか。 

［「なし」という声あり］ 

○副委員長（大野博君） 質疑はないようですので、町長提出議案については以上のとおりと

いたします。 

続きまして、会期、議事日程、会議録署名議員の指名について、事務局長よりご説明をお願

いします。大熊議会事務局長。 

○事務局長（大熊正美君） それでは、まず、会期でございますが、議案等の内容から鑑み、

７月２８日木曜日、１日ということでお願いいたします。 

 次に、議事日程ですが、案をご覧いただきたいと思いますが、議案審議としましては、日程

第１で議案番号順に組んでおります。提案理由の説明の後、質疑、討論、採決までお願いした

いと思います。 

 次に、会議録署名議員ですが、７番大野信正議員、８番大野博議員にお願いしたいと思い

ます。以上でございます。 

○副委員長（大野博君） ただ今、事務局長より説明がありましたが、会議録署名議員につい

ては、説明のとおりといたします。 

次に、会期、議事日程については、ただ今の説明のとおりとしたいと思いますが、これに

ご異議ございませんか。 
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 ［「なし」という声あり］ 

○副委員長（大野博君） ご異議がないようですので、会期、議事日程は、説明のとおりに決

定いたしました。 

 続きまして、その他ですが何かございますか。事務局長、何かありますか。ありましたら

お願いします。大熊議会事務局長 

○事務局長（大熊正美君）この後、２時からこの場所において全員協議会が行われますのでよ

ろしくお願いいたします。案件はその他を含めて４件となっておりますのでよろしくお願い

いたします。事務局からは以上でございます。 

○副委員長（大野博君）その他みなさんから質問とかありますか。奥野総務課長 

○総務課長（奥野陽一君）橋本町長でございますが、先週の木曜日に中学生1年生の男のお子

様がいらっしゃいましてが発熱いたしまして、そのあとＰＣＲ検査やって、陽性ということで、 

町長は、その時点から自宅待機先週木曜日の午後から自宅待機をしておりました。 

本人は、特に発熱等の症状は出ませんが、今朝抗原検査を受けまして陰性ということで念のた

めＰＣＲ検査受けたということで、明日結果が出ます。明日で丁度、５日目なので明日結果が

出て陰性であれば明後日から公務に復帰というようなことでございます。 これについては、

全員協議会でも簡単にご説明させていただきます。以上です。 

○副委員長（大野博君）ありがとうございました。何か他にございますか。 

［「なし」という声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○副委員長（大野博君） ないようですので、以上で議会運営委員会を閉会といたします。 

                            午後１時４３分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

令和 ４年 ８月 ２３日 

議会運営委員会委員長  野田 泰博 


